

Pimpin Upacara, Kasdam IV/Diponegoro: Prajurit dan PNS Bersikap Santun dan Bermanfaat Bagi Masyarakat

Agung widodo - JATENG.INDONESIASATU.ID

Mar 17, 2023 - 15:36



Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Deddy Suryadi, SIP, M.Si Memimpin Jalannya Upacara Bendera 17-an Bulan Maret 2023 Diikuti Prajurit dan PNS Kodam IV/Diponegoro, Bertempat di Lapangan Makodam IV/Diponegoro, Jln Perintis Kemerdekaan, Watugong, Semarang, Jawa Tengah.

SEMARANG- Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetijono diwakili

Kasdam IV/Diponegoro Brigjen TNI Deddy Suryadi, SIP, M.Si memimpin jalannya upacara bendera 17-an bulan Maret 2023 diikuti oleh Prajurit dan PNS Kodam IV/Diponegoro, bertempat di Lapangan Makodam IV/Diponegoro, Jln Perintis Kemerdekaan, Watugong, Semarang, Jawa Tengah, Jum'at (17/3/2023).

Dihadapan peserta upacara, Pangdam IV/Diponegoro melalui Kasdam menyampaikan, pesan agar para Prajurit dan PNS Kodam IV/Diponegoro dapat bersikap dewasa dan santun ketika berkendara. Tidak mudah terpancing emosi dan mampu bersikap rendah hati.



"Kalian adalah cerminan institusi TNI Angkatan Darat di mata masyarakat dan harus mampu menjaga nama besar Kodam IV/Diponegoro," ungkapnya.

Ditambahkan, bahwa sebagai Prajurit dan PNS Kodam IV/Diponegoro harus bersikaplah santun dan humanis ketika berinteraksi dengan masyarakat serta mampu memberikan solusi terhadap permasalahan yang terjadi di lingkungan sekitar. Hal ini merupakan bagian dari upaya untuk memperkuat kemanunggalan TNI dengan rakyat.

"Tumbuhkan rasa kepedulian dan empati kepada masyarakat agar kehadiran kita dirasakan manfaatnya dan dapat memperkuat kemanunggalan TNI dengan rakyat," imbuhnya.

Selain itu, menyikapi kondisi geografis wilayah Provinsi Jawa Tengah dan D.I.Y yang rawan bencana alam kepada seluruh Komandan Satkowil dan anggota jajaran Kodam IV/Diponegoro diperintahkan untuk bersinergi dengan Polri dan Pemerintah Daerah dalam melakukan antisipasi dan penanggulangan bencana alam di wilayahnya masing-masing.



“Mantapkan soliditas dan sinergitas internal TNI dengan komponen bangsa lainnya dalam pengabdian kepada bangsa dan negara,” pungkas Kasdam.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendam IV/Dip